



Ciudad de México, a 31 de marzo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

ESIA, PILAR EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN MEJOR PAÍS

- Con motivo de los festejos de los 95 años de esta casa de estudios

C-258

A propósito de los festejos por los 95 años de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), decanatos del Instituto Politécnico Nacional (IPN) coincidieron en que esta casa de estudios es el pilar en la construcción y desarrollo de un nuevo México por medio de los estudios en ingeniería petrolera, en civil, arquitectura y geofísica.

Durante la conferencia denominada *La historia de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura*, el decano Juan Manuel Navarro Pineda, de la ESIA Zacatenco, resaltó la labor académica que tuvo el director fundador Manuel de Anda y Barreda, quien diseñó los planes y programas de estudio de la Escuela Técnica de Constructores de 1922.

Agregó que Manuel de Anda fue uno de los primeros politécnicos en patentar un motor Alfa FLISABET de dos cilindros con enfriamiento de aire y desempeñó varios cargos en el gobierno de la Ciudad de México.

Jaime Rueda Gaxiola, decano de la ESIA Ticomán, recordó que María Fernanda Campa Uranga, fue la primera estudiante de la carrera de ingeniería Geológica en la ESIA, pionera en la exploración petrolera y en la investigación en las ciencias de la tierra.

El presidente del Decanato, Modesto Cárdenas García, expresó que este evento confirma que la ESIA ha aportado para la nación recursos humanos (alumnos y profesores) de primer mundo en materia de petróleo, puentes y caminos y obras de infraestructura.



Instituto Politécnico Nacional
“La Técnica al Servicio de la Patria”

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

Por otra parte, Raúl Rolando Illán Gómez, decano de la ESIA Tecamachalco, aseguró que la historia de las edificaciones se remonta desde los mayas y aztecas, quienes sentaron las bases de la enseñanza técnica del país.

Al término del acto, se dio inicio a los trabajos en la construcción del espacio archivo histórico de la ESIA Ticomán, que se tiene proyectado se termine para el mes de noviembre con la aprobación del Archivo General de la Nación para convertirse en la zona cultural e histórica de esta unidad académica.





Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

Consolida Politécnico
educación continua

En 2016, 79 mil 765 usuarios tomaron cursos en los Centros de Lenguas Extranjeras (Cenlex), Zacatenco y Santo Tomás, así como Cursos Extracurriculares de Lenguas Extranjeras (Celex), que se imparten en las diferentes Unidades Académicas de los Niveles Medio Superior y Superior.

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"
Coordinación de Comunicación Social



===000===